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Nº.479/2016 

Autor: Vereador PAULO CESAR RA YE DE AGUIAR-PMDB 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao 
Prefeito Municipal, Secretário de Obras e Coordenador de Trânsito, 
solicitando a colocação de redutores de velocidade, na rua João Alves 
dos Santos, no bairro Jardim das Mangueiras. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do 
Garças-MT., 27 de outubro de 2016. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de um pedido dos seguintes moradores daquela 
rua: Abelardo Maciel, Rosilda A. dos Santos, Luzenir R. dos Santos, 
Manoel A. dos Santos, Evaldo da Silva, Domingos Sávio dos Santos 
Silva, V aldeson Pereira da Silva, Joana A. dos Santos, Vinícius Tiburcio 
dos Santos e Silva, Archanja A. dos Santos, Wilza Candida dos S. e 
Silva, Marculino R. de Oliveira, Marcos Paulo F. Braga, Sandro R. de 
Oliveira, Luzia P. dos Santos, Pedro A. dos Santos, Marinalva P. dos 
Santos, Maria Auxiliadora A. dos Santos, Luiza R. dos Santos, José A. D. 
S. Neto, Noralice S. da Silva Coutinho, Zenir R. dos Santos, Petrônio 
Maracaipes, Durvalino D. da Silva e Orcino Pereira da Silva. Em 
especial, o morador V aldivino Alves dos Santos e a moradora Marilene 
de Oliveira, solicitaram que os redutores sejam construídos em frente 
suas residências, respectivamente. 

A referida rua está sendo utilizada por motoristas e 
motociclistas, na prática de manobras perigosas chamadas "rachas", 
colocando em risco a vida desses moradores e de todos que por ali 
transitam 

Por isso, com o intuito de proporcionar maior segurança e 
tranquilidade àquela comunidade, solicitamos o apoio das mencionadas 
autoridades acima, no atendimento desse nosso pedido. 
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Presidente da Comissão ~ra, Saúde e Assistência Social 


